

A dos semanas del 'examen' de la Comisión Europea

J. M. A MADRID.

Mientras aún se debate la configuración del futuro sistema de cotización por ingresos reales de los autónomos, la Comisión Europea prepara su test particular de las reformas efectuadas por el Ministerio de José Luis Escrivá. Hasta ahora, Seguridad Social ha salvado la ley para impulsar los planes de pensiones de empleo. La pasada semana, tras conseguir sacar adelante en el Congreso esta reforma, Escrivá apuntó al próximo objetivo: aprobar la reforma de los autónomos.

Y es que el último día de este mes de junio, el Gobierno debería entregar la reforma a la Comisión Europea para que esta valore las medidas del Ejecutivo. A cambio, Bruselas tiene en su mano desbloquear hasta 6.000 millones de euros en financiación europea de los fondos *Next Generation EU* como parte del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Ahora bien, el Ministerio

Bruselas tiene en su mano desbloquear 6.000 millones por las reformas de pensiones

afronta estas dos semanas sabiendo que todas las asociaciones –ATA, por parte de los empresarios, Upta y Uatae ligados a los sindicatos– tienen la máquina en marcha y están realizando propuestas tras más de dos meses bloqueados.

De parte de la organización presidida por Lorenzo Amor, ATA presentará su última propuesta este viernes. La última propuesta del Ministerio no ha sido bien recibida y aún preparan su posición final. Mientras, a Escrivá le corre prisa aprobar de forma expés la medida.